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LA MANCHA - Pedro Muñoz
El Ayuntamiento recibirá próximamente el proyecto de Urbanización .

El SEPES mantiene su compromiso de 
construir un nuevo Polígono Industrial
El alcalde de Pedro M uñoz, Ángel Exojo, se ha 
reunido con el director general de SEPES, Félix 
H errera Fuentes, para conocer de prim era mano 
la situación de los trámites adm inistrativos pre

vios a la construcción de un nuevo Polígono In
dustrial, de 400.000 metros cuadrados, entre la 
carretera de Socuéllamos y Tomelloso, donde 
se invertirán más de 10 millones de euros.

Un instante de la reunión entre el alcalde de Pedro Muñoz y  el director 
- general de SEPES; Angel Exojo y Eélix Herrera, respectivamente.

Ángel Exojo ha explicado la nece
sidad para Pedro Muñoz de la 
construcción de este Polígono 
Industrial, así como las gestiones 
y avances emprendidos para po
der iniciar las obras lo antes posi
ble y dar respuesta a los numero
sos empresarios de Pedro Muñoz 
y de otras localidades que desean 
instalar o ampliar sus empresas en 
el futuro Polígono SEPES “Pedro 
Muñoz Industrial”.

Entre estos empresarios, que 
ya han sido recibidos por el alcal
de, figuran importantes empresas 
logísticas que desean implantar
se en Pedro Muñoz, por ser un 
enclave ubicado en el centro de 
España y perfectamente comuni
cado con las infraestructuras del 
transporte existentes, en construc
ción o proyectadas.

El director general de SEPES 
ha mostrado su firme compromiso 
con la construcción del Polígono 
Industrial en Pedro Muñoz y, prue
ba de ello, ha asegurado que en 
breve plazo el Ayuntamiento reci
birá el Proyecto de Urbanización. 
Igualmente, ha mostrado la dispo
sición de la Entidad Pública Em
presarial de Suelo a iniciar las 
obras cuando la administración 
regional apruebe los documentos 
técnicos que le serán enviados.

Dentro de las gestiones em
prendidas por el Ayuntamiento 
para agilizar todos los trámites 
administrativos, ya ha sometido a 
información pública el Plan Parcial 
y el Estudio de Impacto Ambien
tal. Asimismo, también será some
tido a información pública el Pro
yecto de Urbanización, una vez 

' recibido en el consistorio pedro- 
teño.

Estos tres documentos se re
mitirán a la Consejería de Medio 
Ambiente de la Junta de Comuni
dades que emitirá la declaración 
de impacto ambiental y a la Comi
sión Provincial de Urbanismo, 
donde se realizará la aprobación 
definitiva de todos estos proyec
tos.

Al respecto, Ángel Exojo ha 
declarado que “desde el Ayunta
miento seguiremos vigilantes y 
atentos para que se cumplan to
dos los trámites previstos y, en 
todo caso, se puedan agilizar los 
plazos estimados, porque las ne
cesidades de suelo industrial en 
Pedro Muñoz son reales, tal como 
nos han demandado los propios 
empresarios y emprendedores”.

El propio director general ha 
asegurado que en cuanto la Junta 
emita su aprobación definitiva, 
SEPES iniciaría las obras en un 
plazo no superior a los siete u

ocho meses, por lo que Exojo con
fía que las obras se inicien a prin
cipios de 2006.

La construcción de un nuevo 
Polígono fue solicitada por el 
Ayuntamiento a SEPES hace unos 
cuatro años, cuando todavía ha
bía suelo industrial vacante en el 
anterior Polígono, pero con la su
ficiente anticipación para dar res
puesta a las necesidades actuales 
de empresarios y emprendedores.

Además de la disponibilidad 
de suelo industrial en cantidad y 
de. calidad, y de su contribución 
al desarrollo socio-económico de 
los pedroteños y creación de 
puestos de trabajo, esta actuación 
también va a permitir mejoras des
de el punto de vista urbanístico, 
ya que se cerrará prácticamente la 
ronda perimetral, con la urbaniza
ción de la Avenida Carlos Moro, 
entre las carreteras de Tomelloso 
y de Socuéllamos.

PROMAN CHA desarrolla un curso de 
guía-intérprete de bodega
El Centro de Iniciativas Turísticas 
de Campo de.Criptana acoge un 
novedoso curso de guía-intérpre
te de bodega que organiza la Aso
ciación para el Desarrollo y la Pro
moción de la Mancha Norte de 
Ciudad Real y en el que participan 
dieciséis alumnos de los distintos 
pueblos que conforman PROM
ANCHA, y Á.' ; A :
' Con éste’curso, PRÓMAN- 
CHA pretende contribuir a diver
sificar las rentas de las bodegas y

de los agricultores de la comarca, 
utilizando como herramienta las 
visitas turísticas, según explicó el 
presidente de la Asociación.

La empresa Intermagister ha 
sido la adjudicataria de este cur
so, de 300 horas de duración, con 
200 horas teóricas y 100 horas 
prácticas en bodegas de la comar
ca, que e¿ impartido por la licen
ciada én Arte, Mercedes Rivas y 
por él enólogo Rafael Serrano, 
ambos con acreditada experiencia

y formación para el curso a desa
rrollar. Los alumnos recibirán los 
conocimientos precisos para aten
der y acompañar a grupos de per
sonas atraídos por la cultura del 
vino, para transmitir el valor cul
tural de una tradición que forma 
parte del patrimonio de esta co
marca, así como informar sobre los 
conocimientos derivados de mo
dernas instalaciones y procedi
mientos para producción de vi
nos.

Exojo visitó las obras de mejora 
del barrio de La Vereda
El alcalde de Pedro Muñoz, Án
gel Exojo, acompañado de la 
concejala de Asuntos Sociales, 
Encarni Huertas, visitó recien
temente las obras que se ejecu
tan en el Barrio de La Vereda, 
para comprobar el programa de 
mejoras que se vienen realizan
do en este enclave urbano.

El presupuesto de esta se
gunda fase de mejoras asciende 
a unos 40.000 euros, financiados 
en mi 90 por ciento por la Con
sejería de Vivienda y Urbanis
mo, y el resto por el Ayuntamien
to. Las actuaciones consisten 
básicamente en obras de acce
sibilidad en las puertas de en
trada de todos los bloques de 
vivienda y en la ubicación de de
pósitos de agua y grupos de pre
sión en algunos bloques de vi
vienda para garantizar la presión 
del agua en todos los hogares.

Según valoró Ángel Exojo, 
con la finalización de esta se
gunda fase “el barrio de la Vere
da ha sufrido una gran transfor
mación, con mej oras urbanísti
cas, estéticas y de confortabili-

dad para uso y disfrute de to
dos sus vecinos, con lo que 
afortunadamente ya no tiene 
nada que ver con lo que era has
ta hace unos años”, añadiendo 
que estas obras “es un ejemplo 
más de colaboración del Ayun
tamiento con otras administra
ciones” .

Entre la primera y segunda 
fase de este Plan de mejoras del 
Barrio de la Vereda se han inver
tido unos 180.000 euros, a tra
vés de convenios con la Junta 
de Comunidades, que han per
mitido la sustitución de redes de 
agua, instalación de grupos de 
presión y baterías de contado
res individuales, asfaltado de 
una de las calles que permane
cía en tierra, iluminación de todo 
el barrio, señalización vial y ho
rizontal pitra mejorar la seguri
dad, y la creación de un parque 
infantil. A todo ello, hay que 
sumar el proyecto desarrollado 
por la Consejería de Vivienda y 
Urbanismo para las mejoras del 
interior de ios bloques y vivien
das. . .

Finalizadas las obras de 
urbanización de la calle Goya

i  ------------------- --------------

!Un instante de las obras de urbanización ríe la calle Goya, entre el 
tramo entre Guadiana y Avenida El Raso.

Las obras de urbanización de la 
calle Goya, en el tramo compren
dido entre las calles Guadiana y 
Avenida El Raso, es el proyecto 
úrbámzador máscompíeto den
tro del Plan de Infraestructuras 
Viarias puesto en marcha por el 
Ayuntamiento que se vienen 
desarrollando, ya que conlleva 
la canalización para red eléctri
ca, telefonía, alumbrado públi
co, la incorporación de farolas, 
la señalización vertical, la pavi
mentación de la calzada o la 
creación de nuevas aceras, todo 
ello cumpliendo la normativa vi
gente en cuanto a accesibilidad.

Igualmente, este, proyecto 
de urbanización, solicitado por

los vecinos y que se financia 
con contribuciones especiales 
de los propietarios y por el 
Ayuntamiento, ha supuesto la 
inclusión de nuevas redes de 
agua en ambas aceras, dentro del 
Plan de renovación de redes im
pulsado por el Ayuntamiento de 
Pedro Muñoz, que ha supuesto 
grandes mejoras en cuanto a la 
calidad y presión del agua que 
reciben los pedroteños en; sus 
hogares..

Dentro del Plan de Infraes
tructuras Viarias que impulsa el 
Ayuntamiento, a lo largo de todo 
este año continuarán las actua
ciones de urbanización de nue
vas calles de Pedro Muñoz.
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